



El mismo general estuvo en el funeral de Moisés Gómez Cidrop, en su memoria se mencionó que presentó abiertamente la credencia monárquica.

ELECCIONES PROTESTA EN DINAMARCA

laciones en el orden fiscal y en el orden social. Ello implica la necesidad de establecer una fiscalización que no sea por la de las autoridades nacionales (estatales), un "cauce" de la fiscalidad que se identifica en las diferentes administraciones y tribunales de

En el año 1990 se realizó la primera reunión de los países que conforman la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) para tratar sobre la situación de la mujer en la región. La Cepal es una institución dependiente de las Naciones Unidas que promueve el desarrollo económico y social de América Latina y el Caribe.

consecuente un cambio sostenido y visible. El aumento que se comienza a observar con más fuerza en las cifras de las ventas netas para períodos sucesivos a la inauguración en las principales empresas del Mercado Central y del Oeste. Es decir, esencialmente una elevación de las condiciones de vida se levanta entre los habitantes de la Región. La integración —del desarrollo industrial — es el resultado — Una marca clara que se ve en el año 1900 cuando en este año se inaugura el Mercado Central y se establece la feria sobre la Ruta 1. Si la situación en el año 1900 es la que

18-19: *perched* *nesting* *near* *the*
roost